

# DIE STADT INFORMIERT

Nr. 282/30.10.2015

**Jürgen Ramspeck**  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Rathaus, Königsplatz 1  
2. OG, Zi. Nr. 2.05

Telefon 09122 860-411  
Telefax 09122 860-405  
pressestelle@schwabach.de

## Unternehmensbesuch bei Sontheimer

### **Leidenschaftlicher Mittelständler wächst am Standort Schwabach**

„Das Umfeld ist top“, sagt Peter Kapp, Geschäftsführer der Sontheimer Elektroschaltgeräte GmbH über den Standort Schwabach. Löhne, Mieten und die Lebensqualität machten Schwabach zu einem guten Boden für Unternehmen aus dem Mittelstand. Seit 2010 ist das Unternehmen mit Verwaltung und Fertigung weithin sichtbar an der Autobahn-Ausfahrt Schwabach-Süd zu Hause. Der Umzug habe sich gelohnt, so Kapp: „Mit Schwabach bin ich sehr zufrieden.“ Oberbürgermeister Matthias Thürauf bedankte sich für das Lob und stellte fest: „Mittelständische Unternehmen wie Sontheimer prägen den Wirtschaftsstandort Schwabach. Daher freuen wir uns, wenn Sie hier die Bedingungen vorfinden, die Sie für Ihren Erfolg brauchen.“

Seit 1946 fertigt die Sontheimer GmbH Nockenschalter, Lastschalter und Last-Trennschalter. Die Produktpalette wurde dabei stetig erweitert. Heute beschäftigt das Unternehmen rund 150 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und schafft einen Umsatz von rund 20 Millionen Euro pro Jahr. Sontheimer ist dabei in erster Linie Zulieferer für Unternehmen der Branchen Anlagen- und Maschinenbau. Die Schalter zeichnen sich durch hohe Qualität aus, die durch eine hohe Fertigungstiefe am Standort Mittelfranken erreicht wird. „Wir zählen zum Beispiel fünf bis sechs Kunststoffspritzbetriebe in der Region zu unseren Zulieferern“, erklärt Geschäftsführer Peter Kapp.

Das Unternehmen wird auch weiterhin wachsen. So hat die Familie Kapp bereits ein Nachbargrundstück erworben und plant, die eigene

Kunststoffspritzerei und den Formenbau, die bisher in Nürnberg-Katzwang ansässig sind, mittelfristig hierher zu verlegen.

Das geschieht vermutlich schon unter neuer Führung, denn in den kommenden Jahren steigt die nächste Generation in die Geschäftsführung ein. Der Sohn von Peter Kapp übernimmt mit einer hervorragenden Ausbildung an der TU München die technische Leitung. Die Tochter von Peter Kapp bringt ein ausgezeichnetes betriebswirtschaftliches Studium mit Auslandserfahrung, unter anderem aus China und Kanada, mit und wird die kaufmännische Leitung übernehmen. Die Zukunft des Unternehmens ist damit auch weiterhin unter Führung der Familie Kapp gesichert.

Foto (von links): Diplom-Ingenieur Martin Kasseckert (Assistent der Geschäftsleitung) erläutert technische Details der Produktion. Winfried Klinger (Geschäftsführer Stadtwerke Schwabach), Michael Geißendörfer (Geschäftsführer Unternehmensgründerzentrum SCHWUNG), Wirtschaftsreferent Sascha Spahic, Oberbürgermeister Matthias Thürauf, Peter Kapp (Geschäftsführer Sontheimer) und Kim Herzig (Wirtschaftsförderung Stadt Schwabach) hören zu.